

Vin : 10 millions d'hectolitres de moins □que d'habitude-en

05/01/2022



Viticulture

La récolte de 2021 a été un peu révisée à la hausse au 1er octobre à 31,1 millions d'hectolitres (Mhl). C'est très exactement 10 Mhl de moins que la moyenne des 5 dernières années.

La baisse concerne davantage les vins sans appellation car ils ne font pas l'objet de limitation des rendements et sont plus sujets aux événements climatiques (- 41 %). Mais les vins IGP et AOP sont en recul de 29 % par rapport à la moyenne 5 ans.

Les vins pour fabriquer les eaux de vie connaissent la plus faible baisse avec - 11 % car la région des Charentes a été moins touchée par le gel. Au niveau régional, on note une situation très hétérogène. La récolte du Jura ne sera que de 17 000 hl cette année soit un recul de 80 %. Celle de la Bourgogne et du Beaujolais se voit réduite de moitié. C'est le cas aussi pour la production du Sud-Ouest. En Champagne, en Val-de-Loire et en Languedoc-Roussillon, les volumes chutent de 30 à 40 % par rapport à la moyenne 5 ans. Les vins de Bordeaux connaissent un recul d'un quart. La baisse est comprise entre 10 et 30 % en Alsace, Charentes et dans le Sud-Est. Seule la production Corse fait exception dans ce contexte de baisse générale avec une hausse de 3 %.

[EN SAVOIR PLUS](#)